

¿Qué ha pasado?

Estoy en la parada del bus esperando. Hoy es mi primer día de instituto y no he podido dormir casi nada por la noche y en el desayuno no he probado bocado.

Después de esperar mucho rato me pareció que pasaba algo raro ¡Todo a mi alrededor era diferente! Parecía que habíamos ido al pasado. Las casas estaban muy anticuadas, parecía que estaba en los ochenta. Fui corriendo a mi antiguo cole y no estaba y grité:

¡Qué está pasando!

No me lo creía. No puede ser. No está. Fui a mi casa y no había nadie... ¿QUÉ ESTÁ PASANDO?

